



'Der Standard' ist auf Google Assistant Medium erweitert...

HorizontAusgabe 41/2018 | Seite 7 | 12. Oktober 2018 Auflage: 14.400 | Reichweite: 41.760

Tunnel23

,Der Standard' ist auf Google Assistant

Medium erweitert Digitalstrategie und liefert News in Audioform.

Benutzer von Google Home Smart-Lautsprechern und Android Smartphones haben ab sofort die Möglichkeit, Nachrichten von der Tageszeitung Der Standard in Audioform zu konsumieren. Für die Umsetzung hat das Medium erneut die Digital-Kreativagentur Tunnel23 beauftragt, die bereits die Standard-Skills für die Amazon-Alexa-App entwickelt hatten. Nach Eigenangaben ist Der Standard somit als erstes österreichisches Medium mit seinem Nachrichtenfeed auf Google Assistant vertreten. Über den Sprachbefehl "Ok, Google - mit Der Standard sprechen" können Google-Home-Besitzer die Applikation aktivieren. "Wir sehen uns als die Medienpioniere im österreichischen Qualitätsjournalismus und sind immer auf der Suche nach neuen Möglichkeiten unsere Zielgruppe zu erreichen", erklärt Matthias Stöcher, Leiter der Geschäftsfeldentwicklung digitale Medienprodukte.